



あゆみ Letter

2021年4月の行事

《発行》NPO法人S・I・N 集いの場あゆみ

〒730-0813 広島市中区住吉町 10-2

正岡ビル102 Tel (082)567-5584

編集：松風 天耕（松末耕平）

みなさん、こんにちは、広島市の新型 コロナ感染者 はまた、増えてきていますが、やることは、今までと変わりません。しっかり感染 対策 をしていきましょう。すっかり春の陽気になりましたね。風がある所 は涼しいですが、日差しが強く、暑いくらいです。これから梅雨がやってきて、暑い夏が始まります。体調 に気を付けてがんばりましょう。今回のあゆみレターは、ダンスの講座、平日の活動をのせます。

「AKIさんと17日にはジョーさんの、ダンス講座がありました。」

まず、4/7（日）のみんなのダンスでは、今回は1、2部制は設けず、参加者全員で間隔を取りながら、行ないました。新しい振りつけも練習し、この間 やった、椅子に座って足踏みを開いて閉じるをしました。17日はジョーさんのダンスで、パプリカのニューバージョンを踊りました。振り付けがおもしろくて大爆笑 でした。



ナイスショット!!



ピッチャー投げました

「スポーツの講座、取材 させていただきました。」

4/18（日）にあった、スポーツの講座を、天耕も取材 させていただきました。この日の参加者は利用者11人と職員さんとボランティアさんが集まりました。吉島公園に行き、グランドゴルフをする人と、野球をする人に分かれて行ないました。みんな準備から、片付けまで頑張っていました。グランドゴルフの人は楽しそうにやっていたし、野球の人結構いい当たりを飛ばしていました。感想では、「グランドゴルフがうまくなりたいたい」や、「野球が上手くなりたいたい」など意見がありました。

「スイーツ作りをしました」

4/9（金）はみんなで、スイーツ作りをしました。



イチゴを使ったスイーツをつくりました。

いちごあめをYさんの指導で、

一つは砂糖を溶かした、蜜をつけて、

もう片方はバナナといちごにチョコを

つけてトッピングをして食べてみたら、おいしかったです。



「今月のあゆみは、平日におでかけさんまいでした。」

今月のあゆみは、平日にたくさんおでかけをしました。まず、4/13(火)に、安芸高田市にある、道の駅三ツ矢の里に行ってきました。今回2度目の訪問となりました。ここは、食事処はもちろん、野菜や果物を販売する、産直市場がありました。またサッカーJ1、サンフレッチェ広島のマザータウンでもあり、今回は閉まっていましたが、サンフレグッズや安芸高田市のお土産もあります。」翌14日は、向原町にある、トトロの森にいきました。等身大のトトロや、カープのユニフォームを着たトトロもいました。ちなみにあゆみの職員さんもあだ名がトトロの人がいます。誰でしょう。当ててみて下さいね。」そして、「翌週の月曜日には、倉橋島の桂浜に行ってきました。途中の呉市にある、音戸大橋でトイレ休憩をしました。つつじがきれいに咲いていて感動しました。そして、さらに車を走らせること1時間、倉橋の桂浜に到着しました。食べる場所がなくて、弁当を買ってから、海岸で食べました。素晴らしいオーシャンビューでした。」右に続く。

倉橋の海はきれいでした

トトロ
が
いっぱい



「おでかけ続き」

23日には、絵本で有名なながまくんと、かえるくんでおなじみの、アーノルド・ローベル展に行きました。あゆみでも、R子さんや勝田さんの読み聞かせで、ラインの人には配信されました。絵画が100点以上並んでいました。見ごたえのある、作品展です。

「アートと4枚紙芝居を作っています。」

4/16(金)と26(月)は、猪原先生をお迎えして、アートをしました。16日は、現在制作中の、こののぼりを仕上げました。こののぼりといってもたこや、太刀魚などが泳いでいる、水族館風のこののぼりです。色を塗って仕上げた魚をパネルにはめ込みました。いろんな魚が泳いでいて、とてもカラフルです。26日には、阿部さんに来ていただいて、4枚紙芝居の制作に取り掛かりました。絵コンテとシナリオを考えて物語を作ります。どんなお話になるのか、完成してからのお楽しみです。紙芝居のことについてですが、来月号にのせますのでよろしくお願い申し上げます。